



Communiqué de presse

## **MG EXE181 remporte un “iF DESIGN AWARD”**

- **L’extraordinaire MG EXE181 décroche un iF DESIGN AWARD dans la catégorie Concept-car**
- **Le MG EXE 181 s’inspire et rend hommage aux exploits de MG en matière de records de vitesse**

Courbevoie, le 20 mai 2025 – **Le spectaculaire concept-car MG EXE181, qui a joué un rôle central dans les célébrations du centenaire de MG à l’occasion du Festival of Speed de Goodwood 2024, a remporté le prestigieux iF Design Award. Les iF Design Awards compte parmi les concours de design les plus importants et prestigieux au monde, attirant chaque année environ 11 000 candidatures provenant de près de 70 pays.**

Conçue par Carl Gotham, Directeur du Design Avancé SAIC, et son équipe du studio de design avancé de Londres, l’EXE181 rend hommage à la MG EX181, surnommée « The Roaring Raindrop », une voiture ayant établi des records de vitesse sur les célèbres Bonneville Salt Flats à la fin des années 1950. Elle fut notamment pilotée par la légende britannique Sir Stirling Moss, qui atteignit les 395 km/h en 1957. Deux ans plus tard, l’Américain Phil Hill améliora ce record en atteignant 410,5 km/h.

Carl Gotham et son équipe ont imaginé une MG pour les records de vitesse du futur, propulsée par la fée électricité et des rotors plutôt que par des carburants fossiles et des pistons, tout en conservant habilement de nombreux éléments de design emblématiques de son aînée.

Le résultat : un concept-car spectaculaire qui, selon la mention du jury de l’iF, représente une étude de style, d’innovation et d’efficacité, tout en servant d’ambassadeur pour le prochain chapitre de l’histoire MG. Cette même équipe de design, basée à Marylebone, a joué un rôle de premier plan dans le développement du MG Cyberster, un cabriolet 100% électrique deux places, salué par la critique.

*« C’est une opportunité unique pour nous, designers. », commente Carl Gotham. « Nous voulions célébrer le remarquable passé de MG en tant que constructeur audacieux et innovant de voitures de sport, repoussant les limites, avec en plus l’excitant défi d’utiliser les matériaux et technologies les plus avancés pour imaginer une MG électrique capable de records de vitesse dans le futur. Bien qu’il s’agisse d’un concept imaginé pour susciter l’émotion, nous l’avons également conçu avec un objectif précis, incluant une série de tests aérodynamiques et la conservation du concept monoplace. »*



**Pour plus d'informations :**

**Clément LEFEVRE**

Responsable Relations Presse & Publiques

MG Motor France

Mobile : +33 6 69 94 51 38

### **A propos de MG**

En 1924, une icône est née. MG, le constructeur automobile britannique est célèbre pour ses voitures « passion », sportives, et d'un bon rapport qualité-prix. En avance sur son temps et sur la concurrence, la voiture de sport britannique classique a attiré l'attention du monde entier : de la MG 14/28 Super Sports originale, conçue par le légendaire Cecil Kimber, au Cyberster entièrement électrique. L'icône renaît aujourd'hui pour une nouvelle ère, repensée, électrifiée et prête pour la mobilité de demain. Depuis 2007, MG est l'un des constructeurs automobiles de SAIC Motor, 7ème groupe automobile mondial. Aujourd'hui, MG connaît une croissance rapide en Europe, en proposant une gamme pratique et abordable. Conçues à Marylebone, au cœur de Londres, et fabriquées dans des usines ultramodernes de plusieurs pays, les MG d'aujourd'hui sont pragmatiques, spacieuses et dotées d'une technologie parfaite pour la vie moderne. Notre combinaison d'ingénierie européenne et de technologie de pointe en matière de VE fera entrer les automobilistes dans une nouvelle ère de mobilité.